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mines de potasse d'Alsace
Question écrite n° 64429

Texte de la question

M. Roger Meï souhaite attirer l'attention de M. le secrétaire d'Etat à l'industrie sur le contexte du bassin
potassique marqué par l'annonce de la cessation anticipé de l'exploitation des gisements et les inquiétudes du
personnel des MDPA. L'arrêt de l'exploitation qui conditionne la fiabilité de ce plan est prévu pour 2004. Or,
selon les informations en sa disposition, il lui semble que l'objectif de la direction générale est d'arrêter
prématurément tout le bassin en 2003. Dans ces conditions, il lui demande comment il compte régler les
problèmes des personnels salariés des MDPA, d'une manière générale, et comment il compte dans ces
conditions faire appliquer le contenu des accords de mai 97, et la continuité de l'exploitation jusqu'en 2004.
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